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Algérie: Boxeadora acusa a opositores de ser acosadores en
medio de polémica de elegibilidad de género en los
Olímpicos

Una boxeadora  argelina en el centro de una controversia sobre la elegibilidad de género en los
Olímpicos acusó a quienes se oponen  a su presencia en los Juegos de ser acosadores, mientras
que el jefe ruso de la Asociación Internacional de Boxeo  (IBA), Umar Kremlev, lanzó una nueva
andanada de críticas en una conferencia de prensa caótica.
Protestas en Hungría por la pelea de Khelif como la controversia del boxeo olímpico por género
se intensifica.
Imane  Khelif, assegurada de al menos una medalla de bronce antes de su próxima pelea el
martes, dijo que esperaba que  un oro saliera del dolor que había enfrentado durante la última
semana.
"Envío un mensaje a todas las personas del mundo  para que apoyen los principios olímpicos y la
Carta Olímpica, para que se abstengan de acosar a todos los atletas,  porque esto tiene efectos,
efectos masivos", dijo Khelif. "Puede destruir a las personas, puede matar los pensamientos, el
espíritu y  la mente de las personas. Puede dividir a la gente. Y por eso les pido que se abstengan
de acosar".
Khelif,  un peso wélter, y Lin Yu-ting, un peso pluma de Chinese Taipei, también asegurada de
una medalla de bronce, están  compitiendo en París a pesar de que la IBA afirma que no
cumplieron con sus reglas de elegibilidad de género  el año pasado.
La presencia de los dos atletas se convirtió en noticia cuando la boxeadora italiana Angela Carini
abandonó su  pelea contra Khelif después de 46 segundos de la pelea, alegando que nunca la
había golpeado con tanta fuerza.
El COI  ha descrito las pruebas realizadas en Khelif y Lin por la IBA, que fue despojada de su
estatus como organismo  rector del deporte el año pasado por problemas relacionados con la
integridad y la corrupción, como careciendo de credibilidad.
Se convocó  una conferencia de prensa por parte de la IBA en París el lunes para explicar su
posición, pero estuvo ensombrecida  por largas y farragosas intervenciones de Kremlev, quien
asistió a través de un enlace de video desde una oficina que  se cree que está en Moscú.
Criticó la ceremonia de apertura de los Juegos como "algo horrible para todos los cristianos  y
musulmanes del mundo", insultó a Thomas Bach, el jefe del Comité Olímpico Internacional, y
afirmó que las pruebas realizadas  por sus médicos habían encontrado un "nivel de testosterona
de hombres" en los dos boxeadores.
Más tarde, el doctor de la  IBA, Ioannis Filippatos, y el director ejecutivo de la organización de
boxeo, Chris Roberts, un ex jefe de boxeo escocés,  dijeron que los atletas habían tenido pruebas
de cromosomas en lugar de una prueba de testosterona.
"Los resultados de las pruebas  de cromosomas demostraron que ambos boxeadores eran
inelegibles", dijo Roberts a los periodistas.
Roberts dijo que se habían llevado a cabo  dos pruebas de sangre en Khelif y Lin. La primera fue
en mayo de 2024 y un laboratorio en Estambul  encontró "inconsistencias". Se llevó a cabo una
prueba adicional ocho meses después en el campeonato mundial en ese momento la  IBA declaró
a los dos luchadores inelegibles para competir en la competición femenina.
Fecha Prueba Resultado



Mayo de 2024 Prueba de sangre Inconsistencias encontradas
Enero de 2024 Prueba  de sangre Declarados inelegibles

Roberts dijo que no podía decir más sobre los resultados de las pruebas después de ser
advertido por  los comités organizadores de Argelia y Chinese Taipei.
Roumaysa Boualam, una compañera de equipo argelina de Khelif que es campeona africana  y
fue la primera boxeadora femenina en representar a su país en un Juego Olímpico en 2024,
asistió a la  conferencia de prensa con su bandera nacional.
Dijo: "Vine aquí para refutar los rumores sobre Imane Khelif y ofrecerle mi apoyo.  Este es el caso
para mí, pero también para todos los seguidores argelinos y los periodistas presentes aquí, que
conocen  la verdad.
"Como argelinos, estos rumores nos afectan a todos. Nuestro objetivo es que Imane gane la
medalla de oro. Como  boxeadora, estoy bien situada para hablar de Imane. He compartido
muchos eventos y competiciones con ella. Incapaces de vencerla en  el ring, algunos intentaron
perturbarla".
El COI ha dicho que tanto Khelif como Lin, que fueron registradas como mujeres al nacer  y
tenían pasaportes como mujeres, eran elegibles para competir en París.
Cuando se le preguntó sobre su posición sobre el asunto,  el presidente de la Asociación Mundial
de Atletismo, Sebastian Coe, sugirió que la controversia se había desbordado debido a una  falta
de claridad en las reglas del COI.
"Es una política sin barniz, sé claro y ten una política. Nunca vas  a complacer a todo el mundo,
pero tienes que plantar el poste del estandarte en algún lugar y es por  eso que fue tan importante
para nosotros", dijo.
"Hice cinco años en el British Boxing Board of Control como un Steward  Administrativo y tengo
hijas. ¿Cómo crees que me siento sobre esto? Pero de cierta manera, eso es incidental.
"La cosa más  importante es tener una política, ser claro y tener una política que puedas
mantener porque es tu estrella del norte.  Si no, entonces te metes en este tipo de territorio".
La IBA ha sido criticada por aceptar patrocinio de la empresa  rusa controlada por el estado
Gazprom. Cuando se le preguntó sobre el financiamiento de la IBA, Roberts le dijo a  los
periodistas que se publicaría una auditoría completa en una reunión en Cuba. Cuando se le
preguntó sobre su propio  salario, respondió: "No tiene nada que ver con usted".

Futebol: A jogo das opiniões

O futebol é um jogo de opiniões, apesar ou talvez devido ao fato de haver muito 0 desconhecido.
Por que um treinador escolhe um jogador ou o retira do jogo? Por que uma equipe avança com
determinação 0 onabet é bom um tempo e recua no outro? Por que alguém que perdeu uma
passagem simples justo antes, encontra a trave 0 superior no próximo?
Durante a corrida da Inglaterra até a final, a discussão sobre Gareth Southgate e seu
desempenho como 0 treinador não parou por um segundo. A maioria das opiniões,
comprensivelmente, foi formada pelo que os olhos podem ver. Mas 0 o que observadores
distantes nunca podem realmente saber ou entender é o que Southgate fez de melhor, e isso é 0
gerenciar o lado psicológico do jogo.

A importância da preparação mental

A significância da preparação mental, onabet é bom oposição àquela da tática 0 ou habilidade
física, pode ser debatida, mas podemos certamente olhar de fora e ver os efeitos durante esses
Euros. A 0 capacidade de Ollie Watkins de produzir um término elité após jogar 30 minutos de
futebol o torneio inteiro. Conor Gallagher 0 liderando a pressão com distinção para selar uma
vitória sobre a Eslováquia após ser substituído no intervalo de onabet é bom partida 0 anterior.
Cada um dos pênaltis tirados onabet é bom Düsseldorf contra a Suíça. A lista continua e cada
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item provou ser chave 0 para o avanço da Inglaterra.

Os três pilares da preparação mental

Professor Dave Collins é um fellow onabet é bom ciências de desempenho 0 humano na
Universidade de Edimburgo, e diretor da consultoria Grey Matters, onde ele trabalhou com 80
campeões mundiais e olímpicos 0 e está aconselhando um número de jogadores da Premier
League onabet é bom onabet é bom condicionamento mental. Ele faz o ponto de que, 0 do
exterior, ninguém pode falar com autoridade sobre exatamente o que Southgate fez para construir
preparação e resiliência onabet é bom onabet é bom 0 equipe, mas que, onabet é bom geral,
três idéias são fundamentais.
"Primeiro, você precisa ter um modelo mental compartilhado," ele diz. "Você 0 precisa da equipe
estar preparada porque nunca sabe o que vai acontecer. Então, você precisa estar onabet é bom
uma posição onabet é bom 0 que 'estamos todos nisso juntos', que você é capaz de lidar com
qualquer coisa que seja atirada nele do torneio 0 ou, francamente, da mídia do lado de fora. Você
quer obter um modelo mental para que todos saibam: isso é 0 o que vamos tentar fazer."
Em segundo lugar, todos precisam saber seu papel e aceitá-lo. "Há uma trindade sagrada quando
0 se fala sobre papéis e isso é: clareza, aceitação e apoio," Collins diz. "Vamos dizer Ollie
Watkins. Ollie deve saber 0 qual é seu papel e ser completamente feliz onabet é bom aceitar e
cumprir esse papel. Enquanto todos os outros sabem disso 0 sobre Ollie e vão apoiá-lo onabet é
bom seu papel."
"A terceira coisa é que você passou bastante tempo fazendo as pessoas 0 comprarem os planos.
Eles não apenas são compartilhados, eles são aceitos. Isso significa que a equipe está pensando:
'Ninguém está 0 preparado assim como nós, temos todas essas ideias especiais, fizemos esse
treinamento visual, fizemos isso, fizemos aquilo, fizemos o outro; 0 somos os melhores, estamos
lá.' O que isso faz é que dá-lhe um tipo de proteção. Se você não está 0 voando bem cedo, se a
mídia está insultando, se as pessoas estão sendo mal educadas, você pode dizer: 'Estamos aqui,
0 estamos bem, estamos confiantes.'"
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